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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial, al Ministerio de infraestructura, y a Aguas 

Bonaerenses S.A., para que a través de quien corresponda, se 'sirva informar 

acerca de la-  finalización de las obras del acueducto Carlos Casares-Pehuajó y 

los trabajos 'que . tienen por objetivo la ejecución de nuevas perforaciones y 

optimización del sistema de producción de agua -por medio de los pozos en la 

zona de captación del acueducto Moctezuma- con la finalidad de mejorar el 

abastecimiento de Pehuajó y Carlos Casares. En cumplimiento de lo detallado 

precedentemente responda en forma escrita y urgente, sobre los siguientes 

puntos que resultan de sumo interés a este cuerpo legislativo: 

Explique el estado de ejecución de la Obra del Acueducto Carlos 

Casares-Pehuajó y si se han iniciado los trámites correspondientes 

para la entrega de posesión de la obra citada departe de la DIPAC 

dependiente del Ministerio de Infraestructura a Aguas Bonaerenses 

Sociedad Anónima. 

Explique si se ha realizado un estudio del estado de situa on de4as 

juntas del acueducto entre Nueve De Julio y Carlos Cas ries 	que 

según informa ABSA parte del agua que se inyecta en N ev 

no llega a Carlos Casares por las pérdidas. 
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Explique si se produjeron los progresos previstos dentro del plan de 

obras estipulado por ABSA y la DIPAC en la zona de captación del 

acueducto Moctezuma. 

En caso de que la respuesta anterior sea afirmativa, se solicita, tenga 

a bien detallar cuáles han sido esos avances, cuyo objetivo final es el 

incremento del caudal de agua y la entrega con un valor de arsénico 

de 0,01 mg/I. 

Informe si constan en ABSA denuncias que acrediten reclamos sobre 

la calidad de agua que reciben los ciudadanos de ambas localidades. 

Detalle acerca del funcionamiento de la planta de abatimiento de 

Carlos Casares, cuyo funcionamiento beneficia la calidad de agua 

potable que llega a los ciudadanos de ambos distritos. 

Aporte toda otra información que considere de interés sobre el 

particular. 

FUNDAMENTOS 

El presente proyecto de solicitud de informe tiene como objetivo dirigirse al 

Poder Ejecutivo Provincial y al Ministerio de Infraestructura, para que a través de 

quien corresponda, se sirva informar acerca de las obras que tienen por objetivo 

la ejecución de nuevas perforaciones y optimización del sistema de producción 

de agua -por medio de los pozos en la zona de captación del acueducto 

Moctezuma-, bajo la finalidad de mejorar el abastecimiento de Pehuajó y Carlos 

Casares. 

Desde hace unos años la DIPAC -Dependiente del Ministerio de Infraestructura 
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de la Provincia de Buenos Aires- se encuentra ejecutando la obra del acueducto 

complementario de Carlos Casares-Pehuajó con una inversión de más de 100 

millones de pesos. La obra se encuentra en la etapa final de ejecución debiendo 

realizarse la entrega de posesión de la obra departe de la DIPAC a Aguas 

Bonaerenses S.A para la inmediata puesta en funcionamiento. La propia DIPAC 

informa en su página web que se encuentra en ejecución, en tanto que su 

presupuesto es de 103.846.592,68. 

Además en el mes de octubre de 2015 Aguas Bonaerenses informó sobre el 

inicio de la ejecución de cinco nuevas perforaciones de abastecimiento de agua 

<5 	con el objetivo de incrementar los caudales de producción para mejorar el 

abastecimiento a las localidades de Pehuajó y Casares. 

Los mencionados pozos se ubican en la zona de captación del acueducto 

Moctezuma, sumándose a los dieciocho existentes, lo que aportaría un caudal 

adicional de unos 80 a 100 m3/h. 

La ejecución de la mencionada obra es de vital importancia para ambos distritos, 

ya que no sólo incrementará el caudal de agua buscando resolver la escasez de 

la misma, sino que según lo que informa ABSA, garantizará la entrega de agua 

potable con un valor de arsénico de 0,01 mg/I, como lo establece la 

Organización Mundial de la Salud (OMS). 

En el año 2013 la Corte Suprema de Justicia de la Nación rechazó la queja 

interpuesta por ABSA contra la resolución de la Suprema Corte de la Provincia 

de Buenos Aires, que había confirmado la sentencia de la Cámara en lo 

Contencioso Administrativo de San Nicolás, por lo cual se obligaba a la empresa 
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a proveer en la ciudad de Lincoln agua de red con un valor de arsénico no 

superior al 0101 mg/I a partir de junio de 2012. 

El emprendimiento, según anunció ABSA, permitirá a ambas localidades la 

optimización y maximización de las fuentes de captación; reparación y 

optimización de la capacidad de bombeo; optimización y maximización de la 

planta de tratamiento y la optimización del sistema de transporte. 

Por lo expuesto es que solicito a mis pares que me acompañen en la salción del 

siguiente proyecto de solicitud de Informe. 
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